

Especiales **laSegunda**

Presidenta de la Institución Internacional SEK visita Chile

La presidenta de la Institución Internacional SEK, Mónica Segovia, visitó Chile tras su reciente nombramiento, desarrollando una agenda institucional que incluyó reuniones con el embajador de España, el superintendente de Educación, el subsecretario de Educación Superior, la presidenta del Consejo Nacional de Educación (CNEC) y el alcalde de Providencia. También participó en la inauguración del año académico de la Universidad SEK y para finalizar firmó convenio con la Fundación Encuentros del Futuro para prontas colaboraciones entre las instituciones. Con presencia en 16 países en los tres continentes y más de 25 centros educativos entre colegios y universidades en Europa, América y África, la institución promueve una formación global, diversa e integradora en todos sus centros educativos.



Eva Flandes, rectora Universidad SEK; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK; Rafael Garranzo, embajador de España en Chile, y José Ignacio Fito, vicepresidente Institución Internacional SEK.



Eva Flandes, rectora Universidad SEK; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK, y José Miguel Salazar, superintendente de Educación Superior.



Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK; Eva Flandes, rectora Universidad SEK, y Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior.



Raimon Salazar, rector de Universidad SEK Ecuador; Eva Flandes, rectora Universidad SEK; José Ignacio Fito, vicepresidente Institución Internacional SEK; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK, y Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de FEF, en la firma del convenio entre ambas instituciones.



Jaime Bellolio, alcalde de Providencia; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK, y Eva Flandes, rectora Universidad SEK.



José Ignacio Fito, vicepresidente Institución Internacional SEK; Eva Flandes, rectora Universidad SEK; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK; Pedro Araya, senador, y Raimon Salazar, rector de Universidad SEK Ecuador, en la inauguración del año académico.